

Un centenar de personas participan en la jornada sobre nuevos emprendedores

El alcalde destaca la importancia de intercambiar experiencias entre emprendedores seniors y jóvenes para que no se pierda el talento y el conocimiento acumulado

02/12/2010 Redacción



La Casa de la Cultura de Benicàssim ha acogido esta mañana la jornada Seniors/Emprendedores “¿Por qué no emprender con 45 años o más? Completa tu idea con experiencia”, organizada por el Parque científico, tecnológico y empresarial de la Universitat Jaume I (Espaitec) y el voluntariado senior de asesoramiento empresarial (SECOT), en colaboración con el Ayuntamiento de Benicàssim. El alcalde, Francesc Colomer, y el rector

de la UJI, Vicent Climent; han sido los encargados de inaugurar esta jornada, que ha contado con la participación de cerca de cien personas, en un acto que ha contado con la presencia del presidente de Honor Secot, Virgilio Oñate; y el director general de Espaitec, Francisco Negre.

Colomer ha destacado la importancia de una jornada “basada en el intercambio de experiencias y en la solidaridad entre generaciones para conseguir que no se pierdan las energías, el conocimiento, el talento acumulado y que todo ello pueda ser transferido a otras generaciones, a otros emprendedores, a otras personas”. El alcalde también ha explicado que “en estos tiempos de dificultades es imprescindible buscar nuevas experiencias y nuevas ideas para reinventar la economía, la política, las instituciones y la relación del poder de la administración con los administrados. Y para ello necesitamos la iniciativa de las personas, la de los emprendedores, las puertas de las ideas, porque las ideas van a dirigir la solución del mundo: el sacrificio, la superación, el compromiso social de la empresa, de la iniciativa, del riesgo calculado, de la racionalidad, que creo que son los grandes valores del siglo XXI”.

Por su parte, el rector de la Universitat Jaume I, Vicent Climent, ha explicado que “actos como el de hoy son una oportunidad y un impulso para que podamos ayudar a la sociedad y aquellas futuras personas que quieran poner en marcha sus ideas, y por tanto que puedan poner su granito de arena en esta gran playa. Decir que la palabra senior y emprendedor es un binomio que se complementa, un senior para mí requiere una experiencia y sabiduría que es conocimiento y puede ser acumulado; y por otro lado, hay personas que son emprendedoras, que tienen muchas cualidades y tienen un germen que indican conocimiento. Esa unión de conocimientos, pueden reaccionar y tener realmente ideas, acciones, empresas que sean

beneficiosas para la sociedad”.

La jornada, que se enmarca dentro de las acciones que realiza Espaitec para capturar el talento y fomentar el espíritu emprendedor en la provincia de Castellón, ha tenido como objetivo facilitar la transferencia de conocimiento en gestión empresarial entre emprendedores seniors y nuevos emprendedores. Así, ejecutivos retirados de su actividad profesional, pero con gran experiencia en sectores emergentes, han interactuado con nuevos emprendedores, caracterizados por poseer amplios conocimientos específicos pero adolecidos de conocimientos empresariales en los primeros años de su andadura profesional.